

# 砂山地域まちづくり新聞

第15号 平成27年  
12月15日 発行

## みんなで話し合い、みんなで取り組み、ふれあう集落・地域を目指して



「白砂青松」を取り戻そう！  
お幕場クリーン作戦実施



砂山地域の大切な財産である『お幕場』は、日本の「白砂青松 100 選」にも選ばれている松林ですが、近年は松葉が堆積し、昔のような白い砂地がほとんど見えなくなっていました。

砂山地域まちづくり協議会では、美しい松林を取り戻すため、今年からお幕場の清掃活動（松葉掻き、草刈りなど）を行い、少しずつ砂地を広げていきたいと考えています。

息の長い活動にしていきたいと思っておりますので、来年も大勢の皆さんのご参加をお願いいたします。

10月12日（月）に実施したクリーン作戦には、総勢152名の方にご参加いただきました。砂山小学校の渡辺校長先生、平林中学校の小田校長先生や事務員の出塚さんもおいでくださり、子どもたちもとても喜んでいました。

作業を始めてから1時間くらいで雨が降り出したため途中で作業を中止し、最後に全員で食べる予定だったおにぎりとおみそ汁はお持ち帰りになってしまいましたが、皆さん一生懸命に作業してくださり、砂地も見えてきました。

ご協力ありがとうございました！



## 各集落のまちづくり事業

### 赤松



区民 45 人が参加し、環境整備と懇談会を行いました。赤松は新しい集落ですが、まちづくりの活動等をとおして、地域への関心と住民同士の交流が深まっています。

環境整備と区民懇談会  
9月27日(日)



### 牛屋



第 10 回となる今年は、雨のため屋内での開催となりましたが、「区民の健康の増進と親睦を深める」ことを目的に組対抗の競技会とその後に交流会を行い、大いに盛り上がりました。

区民ふれあい大会  
10月12日(日)



### 塩谷



今年の作品展には 53 名 (131 点) の方が出展されました。2 日間で約 320 名の方が参観に訪れ、塩谷の皆さんのすばらしい作品の数々に感心していました。

区民作品展  
10月24日(土)・25日(日)



郷土料理講習会  
11月29日(日)



塩谷の郷土料理である「大海(だいかい)」をみんなで作り、ふるさとの味を若い人たちにも伝承しました。



ご意見・ご感想・問い合わせは  
■村上市神林支所 地域振興課自治振興室  
(TEL、告知 66-6122、FAX 66-6110)